

de la Guinée, de la Guinée-Bissau et du Cap-Vert, ainsi qu'auprès de la Gambie à titre de haut-commissaire. De 1990 à 1993, il a été ambassadeur auprès de l'Organisation des États américains à Washington. À Ottawa, il a été directeur du Droit économique et des Traités de 1985 à 1986, période durant laquelle il a également exercé les fonctions de coordonnateur adjoint du Sommet de la Francophonie à Paris. M. Hubert a ensuite été coordonnateur fédéral de la Francophonie de 1986 à 1988, tenant concurremment le rôle de représentant personnel du premier ministre pour le Sommet de la Francophonie de 1988 à 1990. Récemment, M. Hubert était conseiller principal du Ministère pour le Commonwealth, la Francophonie et les Affaires interaméricaines. Il est marié à Florence Péloquin et le couple a cinq enfants. Il succède à M. Raymond A.J. Chrétien, nommé ambassadeur auprès des États-Unis d'Amérique en décembre 1993.

M. Garrett C.M. Lambert (baccalauréat en économie, Université de Toronto, 1963), né à Toronto, est entré au Service des délégués commerciaux en 1968. Il a servi à l'étranger à Téhéran, Bonn et Varsovie. Haut-commissaire au Nigéria de 1982 à 1985, il a rempli la même fonction en Malaysia de 1988 à 1990. À Ottawa, il a été directeur général de la Coopération industrielle à l'Agence canadienne de développement international de 1978 à 1982 et conseiller principal du sous-ministre du Commerce extérieur de 1985 à 1986. Il a été directeur général de la Promotion du commerce, du tourisme et de l'investissement - États-Unis de 1986 à 1988, et était depuis 1990 sous-ministre adjoint à la Gestion ministérielle au ministère des Affaires étrangères et du Commerce international. Il est marié à Helen Gallardi et le couple a deux enfants. M. Lambert succède à M. John P. Higginbotham, nommé ministre à Washington.

M. Barry M. Mawhinney (baccalauréat ès arts, baccalauréat en droit, Université de la Colombie-Britannique, 1963), né à Victoria (Colombie-Britannique), est entré au ministère des Affaires extérieures en 1965. Il a servi à l'étranger, à Accra, à Londres, puis comme ministre-conseiller à la Délégation du Canada auprès du Conseil de l'Atlantique Nord à Bruxelles, et comme ambassadeur en Tchécoslovaquie de 1987 à 1990. À Ottawa, il a été directeur des Relations avec l'URSS et l'Europe de l'Est de 1983 à 1984; directeur général des Affaires juridiques de 1984 à 1987; depuis 1990, il est conseiller juridique du Ministère et sous-ministre adjoint, Affaires juridiques et consulaires. M. Mawhinney est marié à Islay Mawhinney (née Sampson) et le couple a une fille - Tamara. Il succède à M. Michael Wadsworth, qui rentre au Canada.

M. Ian McLean (baccalauréat ès arts spécialisé, Université McGill; maîtrise en administration des affaires, Université Harvard), est entré au ministère des Affaires extérieures en 1968 et a servi à l'étranger à Saïgon, Hanoi, Genève et, de 1985 à 1989, à Paris à titre de conseiller d'ambassade (Économie). À